

المؤتمر الاول للامن السيبراني

شاركت السيدة عميد معهد المعلوماتية للدراسات العليا (أ.م.د. سها محمد هادي) والسيد معاون العميد للشؤون العلمية الدكتور علي حسن طارش في المؤتمر الاول للامن السيبراني وبحضور العديد من الشركات المختصة والوزارات ذات العلاقة.











CYBER CODE TECHNOLOGIES
سيبر كود تكنولوجيز

CYBERCON'22

السادة والسيدات الاعزاء

يسر شركة Cyber Code Technologies دعوتكم لحضور المؤتمر الاول (CyberCON'22) الخاص بالأمن السيبراني و الشبكات والخدمات السحابية في العراق. نستضيف في هذا المؤتمر نخبة من الشركات العالمية الرائدة في مجال الامن السيبراني والشبكات والحوسبة السحابية بتسجيل حضورهم للمرة الأولى في بلدنا الحبيب، وسوف يقوم ممثلهم بتقديم رؤيتهم عن اكبر تحديات الاعمال فيما يخص الانتقال الآمن للتحول الرقمي وكيفية دعمه وتأمينه في العراق وسنستعرض الحلول المناسبة ونقدم بعض المشاريع الناجحة في العراق ومنطقة الشرق الاوسط.

سوف يتخلل المؤتمر جوائز قيمة للحضور الكرام وتتمنى لكم ان تكونوا احد الفائزين معنا.

تتطلع للترحيب بكم في مؤتمرنا الاول في العراق في يوم 23 من شهر حزيران 2022 في فندق بابل روتانا.

يرجى العلم ان المقاعد محدودة ولضمان حضوركم معنا يرجى التسجيل من خلال زيارة موقعنا:

<https://events.cybercodetech.com>

Cyber Code Technologies pleased to invite you to join our first event "CyberCON'22" on 23rd of Jun 2022 at Babylon Hotel. The event is sponsored by unique vendors who are leaders in their spaces and visit Iraq for the first time to present very interesting sessions to shape the future in areas of cyber security, networks and cloud infrastructure. Our speakers will present biggest challenges in Iraq and how their solution can help customers to overcome those challenges, beside the very important topics of cloud infrastructure and modern networking.

The event will include special gifts for our guests, and we wish you luck to be one our event special gift winners.

Looking forward to welcome you at our "CyberCON'22" Event at Babylon hotel 23rd of June.

Kindly note seats are limited and to ensure your attendance please register using the event link: <http://events.cybercodetech.com>



